



BADAN PENDIDIKAN KRISTEN PENABUR JAKARTA

Jalan Tanjung Duren Raya No. 4 Gedung E Lantai 6 Jakarta 11470

Telp: (021) 5666 965-7 Faks.: (021) 5666 970

Website: www.bpkpenaburjakarta.or.id E-mail: humas@bpkpenaburjakarta.or.id

3 Oktober 2018

Nomor : 331/JKT-Dir/10/2018
Perihal : Peduli Kasih Sulawesi Tengah dan Laporan Lombok
Lampiran : 2 (dua) lembar

Yang Terhormat,
Kepala Sekolah Jenjang TK – SLTA dan International
BPK PENABUR Jakarta
di tempat

Salam dalam Kasih Kristus,

Untuk mewujudkan empati kita kepada saudara-saudara kita yang tertimpa bencana alam gempa bumi dan tsunami di Palu, Sigi dan Donggala, maka melalui surat ini kami menghimbau kepada Bapak/Ibu Kepala Sekolah agar dapat menghimpun dana guna meringankan penderitaan saudara-saudara kita di sana. Pengumpulan dana dapat dihimpun melalui persembahan khusus dalam Kebaktian Sekolah atau dengan cara yang lain.

Dana yang telah terkumpul dapat disetorkan ke Bank BCA dengan **nomor rekening: 2883000765 atas nama BPK PENABUR Jakarta**. Apabila sekolah telah melakukan penyetoran, mohon agar fotokopi slip setoran dapat dikirimkan ke Bagian Keuangan (u.p. **Ibu Risal**) dengan diberikan keterangan '**Sumbangan Sulteng**' serta **identitas sekolah**), paling lambat pada hari **Jumat, 19 Oktober 2018**. Dana yang terkumpul akan kami salurkan melalui Gerakan Kemanusiaan Indonesia yang dikelola oleh GKI Sinode Wilayah Jawa Barat.

Informasi yang kami terima dari BPMSW GKI SW Jabar bahwa tim Gerakan Kemanusiaan Indonesia (GKI) berkoordinasi dengan Bala Keselamatan, mengirimkan dana untuk membentuk dapur umum di Palu, bagi para korban bencana alam. Pada tanggal 5 Oktober 2018, Tim Gerakan Kemanusiaan Indonesia akan mengutus tim *advance*, dokter dan paramedis ke Palu. Tim GKI akan berkoordinasi dengan sinode Gereja Toraja, GKST, GPID dan Bala Keselamatan untuk membicarakan perluasan pelayanan.

Bersama ini kami lampirkan pula surat pemberitahuan ke BPMSW GKI SW Jabar perihal Pengumpulan Dana Bencana Alam Lombok dan Sekitarnya Syukur dan puji Tuhan bahwa kita telah menyalurkan dana yang dihimpun dari para peserta didik, guru dan karyawan BPK PENABUR Jakarta sejumlah Rp 1.047.696.800,- (Satu Milyar Empat Puluh Tujuh Juta Enam Ratus Sembilan Puluh Enam Ribu Delapan Ratus Rupiah) ke rekening Tim GKI Sinode GKI Jabar.

Demikian surat ini kami sampaikan, terima kasih atas doa dan dukungan Bapak/Ibu. Tuhan memberkati pelayanan kita bersama.

Teriring Salam dan Doa,



Elika Dwi Murwani
Deputi Direktur Pelaksana

Tembusan :

- Kepala Divisi Pendidikan
- Kepala Bagian Keuangan